

#ÁLVAREZMÁYNEZ PROPONE CONSULTA SOBRE REFINERÍA

ALTA CONTAMINACIÓN
EN CADEREYTA; ENVÍA
SOLICITUD A DIPUTADOS

MISAEL
ZAVALA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

E

El precandi-
dato presi-
dencial por
Movimiento
Ciudadano
(MC), Jorge

Álvarez Máynez, presentó una solicitud formal ante la Cámara de Diputados para pedir una consulta popular con la finalidad de clausurar la refinería de Cadereyta en Nuevo León por alta contaminación ambiental.

En su solicitud enviada a la presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, Marcela Guerra, el diputado federal expuso algunos casos de refinerías, como

la de Azcapotzalco en la Ciudad de México, que fueron clausuradas por una contaminación excesiva.

"Hemos presentado de manera formal la solicitud para que se lleve a Consulta Popular la clausura de la refinería de Cadereyta en Nuevo León. ¿Qué necesitamos para reaccionar y defender a nuestros hijos? ¿Qué les vamos a decir para justificar que respiren veneno?", cuestionó Álvarez Máynez.

Ayer, el aspirante presidencial participó también en los

trabajos de la Coordinadora Nacional de Movimiento Ciudadano donde criticó que las dos candidatas Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez ya tienen muy claro el guión de su campaña. "Una candidata va a decir todos los días que ella es la continuidad de lo que está haciendo el Presidente, y la otra va a decir todos los días que ella es la antítesis del Presidente", expresó.

Gálvez dice que México se debate entre autoritarismo y democracia, pero lo dice al lado de Alito Moreno y Marko Cortés.

4

ELEMENTOS A
CONSIDERAR EN
LA CONSULTA.



FOTO: CUARTOSCURO



PLAN | • El precandidato dice que buscan que la gente decida.

